

木島小学校ホームページ

<http://www.kaizuka.ed.jp/kisi-el>

9月の行事予定

- 1日(木) 第2学期始業式 下校11:35
- 2日(金) 短縮授業 下校13:45
- 5日(月) 諸費引き落とし
1年二測定
- 6日(火) 学校水泳1. 2年(午前第3プール)
PTA実行委員会
- 7日(水) 火災避難訓練
3年二測定
- 8日(木) 児童委員会・4年二測定
- 9日(金) 5年二測定
- 12日(月) 6年二測定・ひまわり号
- 13日(火) 2年二測定
- 14日(水) 集団下校訓練・5年モアレ検査
- 15日(木) 5・6年 非行防止教室・児童委員会
- 17日(土) PTAフィールドワーク
(トンボ池公園)
- 19日(月) 敬老の日
- 21日(水) 1年1組研究授業
(1年1組以外は13:25下校)
- 22日(木) 秋分の日
- 23日(金) 1年どろんこ遊び
- 26日(月) 4年人権教室(2・3限)
1年どろんこ遊び予備
- 28日(水) 木島っ子まつり
- 29日(木) フリータイム参観・クラブ参観
給食試食会
- 30日(金) 4年国際交流



10月の行事予定

- 1日(土) 創立記念日・三中体育大会
- 4日(火) PTA実行委員会
- 5日(水) 諸費引き落とし
- 6日(木) なかよし運動会・児童委員会
- 8日(土) 祭礼
- 9日(日) 祭礼
- 10日(月) 体育の日
- 13日(木) 児童委員会
- 17日(月) 6年オリックス劇場観劇会
- 18日(火) 三中校区小中合同研究授業
- 20日(木) 親と子の音楽鑑賞会(なかよし)・クラブ
- 21日(金) 1年~5年遠足・6年バイキング給食
- 23日(日) 三中フェスタ
- 27日(木) 6年修学旅行
- 28日(金) 6年修学旅行



2学期が始まりました！

特に今年は暑い8月でしたが、登校日以外にも、盆踊り、キャンプ(5年)、中学クラブ体験(6年)、課外クラブの試合など、夏休みもいろいろと活躍している木島っ子の姿と出会えました。ほかにも自分は普段できない体験をしてきたよ、という人もいることでしょう。

このところ、やっと朝夕は少し涼しくなってきました。これからは、勉強にも運動にも、落ち着いて取り組みやすい季節になってきます。まだやり残した宿題にあせっている子もいるかもしれませんが、気分をきりかえて、2学期の毎日の学校生活を、友だちと一緒に元気に取り組んでほしいと思います。

1年の中では一番長いのが2学期、何か自分の目標をもって、取り組んでいけるといいですね。将来の大きな目標もいけれど、「今ちょっとがんばったらできそうな目標」もつくっておくといいと思います。達成したら、気分よく次のステップに進めます。少しずつ進めば、確実に大きな目標にも近づいていきますから、ぜひやってみてください。

保護者の皆様、地域の皆様には、今学期も、子どもたちの学校での活動について、応援や見守りをお願いすることが多々あると思います。どうぞよろしくお祈りします。

おうちでも、学校でのことをいろいろと聞いていただけたらと思います。子どもたちは、楽しいことばかりではなく、時にはもめごとで悩むときや自信をなくすときもあります。そんなときに、気持ちをさせる場があることは、とてもたいせつです。

学校でも、子どもたちが自分の気持ちと向き合い人にも伝えていくことができるように、また、自分も人もたいせつにしながら、様々な課題を前向きに解決できるように成長してほしいと願って、取り組みを進めていきたいと思っています。よろしくお祈りいたします。



六年クラブ体験！！
八月十日(水)に貝塚市立第三中学校に六年生がクラブ体験に行きました。野球部・男女バスケットボール・テニス・陸上・ソフト・サッカー・バレーボール・コンピュータ・ハンドボール・音楽・科学・製菓・美術など十三のクラブを体験して子どもたちはとてもうれしそうでした。中学校に入学したらどのクラブに入ろうか今から楽しみにしています。



トイレ清掃とペンキ塗り
七月三日(日)に泉州掃除に学ぶ会の人たちと保護者、地域の方、児童、職員で棟のトイレ掃除をしました。また、体育館の靴箱を職員と保護者の方と一緒にペンを塗り直しました。ピカピカになった便器やきれいな体育館の靴箱を見て子どもたちもうれしそうに使っていました。



五年生キャンプ
七月三十一日、八月一日に五年生は蕎原の少年自然の家でキャンプを行いました。一日目は、まず蕎原の上流で川遊びをしました。水はとてもきれいで冷たく、夏の暑さも忘れ大いに楽しむことができました。その後、少年自然の家でグループ別にカレーを作りました。火加減や水加減がとても難しく苦労しましたが、できあがったカレーはおいしくお腹いっぱい食べることができました。夜は、キャンプファイヤーをしました。当日までに実行委員が準備をしっかりとてくれていたおかげで、ゲームや劇で大いに盛り上がり、楽しい夜を過ごすことができました。二日目は、クイズラリーをしました。とても暑く汗をいっぱい流しましたが、最後まで精一杯がんばりました。その分終了後に食べたかき氷はとってもおいしかったです。

このような二日間の思い出を大切に、二学期も学習やスポーツ、集団づくりを力を入れ、よい学年・学級をつくってほしいと思います。

